
Protokoll: 

 

Die AG Spielflächen hat den Beschlussvorschlag in der Sitzung am 07.10.2021 mehrheitlich 

abgelehnt. Nach Auskunft des EB 67 ergeben sich zusätzliche Betriebskosten von jährlich ca. 9.000 €. 

 

Aus der Mitte des Ausschusses wird angemerkt, dass die Anschaffung und der Betrieb der Schirme zu 

teuer und unwirtschaftlich seien. Die Schirme hätten nur eine begrenzte Haltbarkeit und müssten 

nach wenigen Jahren ersetzt werden. Zudem sei in wenigen Metern Entfernung ausreichend 

Schatten vorhanden. Hier sei die Eigenverantwortung der Eltern gefragt. Da der Spielplatz mehrmals 

täglich von einem Servicedienst, i.d.R. wohl mit einem KFZ, angefahren werden müsste, würde die 

Umwelt unnötig belastet.  

 

In einer Probeabstimmung stimmt der Ausschuss mehrheitlich gegen die Beschlussvorlage.  

 


